

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 14. Juni 2012

Rückverlegung der Bushaltestelle in die Friedrichstraße

Für die Zeit der Sanierung des ehemaligen Polizeipräsidiums am Dern'schen Gelände wurde die Bushaltestelle Friedrichstraße ostwärts in die Bahnhofstraße verlegt. Die Rückverlegung in die Friedrichstraße war und ist Teil der Sanierung und wurde vom Ortsbeirat Mitte beschlossen. Obwohl die Sanierung bereits abgeschlossen ist, liegt die Bushaltestelle immer noch in der Bahnhofstraße.

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass die Bushaltestelle wieder in die Friedrichstraße verlegt wird.

Beschluss Nr. 0070

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Presber
Ortsvorsteher